



Presseinformation

11.09.14 – Nr. 05

Neuigkeiten vom MXoN Team Germany

- **Dennis Ullrich wird erneut ADAC MX Masters-Champion**
- **Max Nagl sichert sich Doppelsieg beim Grand Prix in Brasilien**
- **Fan-Artikel ab sofort erhältlich**

München. Die vergangenen Tage hatten es wahrlich in sich. In Bezug auf die prestigeträchtige Highlight-Veranstaltung „FIM Motocross of Nations“ am 27. und 28. September im lettischen Kegums hat sich aus deutscher Sicht eine Menge getan. Inzwischen können sich Motorrad-Interessierte und Fans des MXoN auf der Homepage des Teams Germany (<http://www.mxon-team-germany.de>) nicht mehr nur über die Piloten und Details des Events informieren, sie können nun online auch Fan-Artikel erwerben. Im neuen MX of Nations-Online-Shop gibt es ab sofort T-Shirts und Kapuzenpullover für Männer und Frauen sowie Baseballkappen, Buttons und Handyhüllen zu kaufen.

Zudem machten zwei der Repräsentanten des Teams Germany am Wochenende besonders positiv von sich reden. ADAC MX Masters-Champion Dennis Ullrich zeigte sich am 6. und 7. September im baden-württembergischen Holzgerlingen in Top-Form und durfte den Traum von einem erneuten Titel auf seiner Heimatstrecke, dem Schützenbührling der KfV Kalteneck e.V. nahe Stuttgart, noch einmal leben. Trotz erschwelter Bedingungen durch einsetzende Regenschauer und einer daraus resultierenden rutschigen Schlammrinne in Lauf zwei, setzte er sich final gegen die harte Konkurrenz durch und sicherte sich den zweiten ADAC MX Masters-Gesamtsieg noch vor dem Finale im sachsen-anhaltischen Teutschenthal. „Ich bin überwältigt, hier auf meiner Heimatstrecke erneut Champion geworden zu sein – und das sogar noch vor dem Finale in Teutschenthal. Die Unterstützung des Publikums war toll und ich habe mich die ganze Zeit richtig wohlfühlt. Zwei ADAC MX Masters-Titel zu haben, gibt einem sehr viel Bestätigung. Und es ist noch einmal mehr etwas Besonderes, da ich genügend Selbstvertrauen für meine Teilnahme am MX of Nations in Lettland Ende September sammeln konnte“, freute sich der 21-Jährige.

Zur selben Zeit stand auch Teamkollege Max Nagl auf dem Siegerpodest. Der Sohn des Teamchefs Hubert Nagl punktete beim Grand Prix of State of Goias in Trinidad in Brasilien mit einem Doppelsieg und zeigte damit ein weiteres Mal, dass er zu den besten Piloten der WM gehört. Ein Grand Prix-Gesamtsieg war dem 27-Jährigen zuletzt 2010 im bulgarischen Sevlievo gelungen. In diesem Jahr hatte der Oberbayer während der Saison bereits durch seine Laufsiege bei der Weltmeisterschaft in Qatar und in Teutschenthal mehrfach Erfolg. Am kommenden Wochenende wird Nagl beim Grand-Prix-Finale im mexikanischen Leon an den Start gehen, danach fliegt der Weilheimer direkt nach Deutschland, um sich dort beim achten und letzten Rennwochenende des ADAC MX Masters als Gaststarter zu beweisen und sich auf das MX of Nations vorzubereiten.

Am Freitag (19.09.14) vor dem Masters-Finale findet zusätzlich noch ein MXoN-Showtraining im sogenannten „Talkessel“ von Teutschenthal statt. Max Nagl, Marcus Schiffer und Dennis Ullrich werden sich an diesem Termin erstmalig in diesem Jahr gemeinsam auf das Motocross der Nationen im Baltikum vorbereiten und zusammen ein paar Runden auf der 1.635 Meter langen Naturstrecke drehen. Jeder, der Interesse hat, kann der deutschen Mannschaft an dem Tag ab





Presseinformation

16:30 Uhr zuschauen. Bereits ab 15:30 Uhr stehen die Piloten Medienvertretern bei einer Pressekonferenz Rede und Antwort. Eine Akkreditierung ist hierfür nicht notwendig.

Das MXoN Team Germany 2014 wird unterstützt von ADAC Motorsport, Fox Racing, Ortema, LS2 Helmets, Honda, Suzuki, KTM, STC Racing, Fahrzeughandel Jens Oestreich und der Storz Medienfabrik.

Pressekontakt

MXoN Team Germany

Kay-Oliver Langendorff, Leiter Motorsport- und Klassik-Kommunikation

Tel.: +49 (0) 89 7676 6936, Mobil: +49 (0) 171 555 5936, E-Mail: kay.langendorff@adac.de

www.adac.de/mxon

www.adac.de/motorsport